

# HOGAR GALLEGO PARA ANCIANOS

CON PERSONERÍA JURÍDICA (en tramitación)

## MEMORIA - BALANCE EJERCICIO 1945 / 46

Estimado consocio:

La Institución Hogar Gallego para Ancianos en cuyas listas figura Vd., cumple en primer término el deber de agradecerle su valiosa y desinteresada colaboración en tan humanitaria obra, que es hoy la más eficaz y práctica de las instituciones creadas en estos últimos tiempos.

**SOCIOS ACTIVOS.** - Cuenta la Institución con 950 socios activos, cifra que si bien es exigua, no responde a campañas de publicidad ni a desembolsos de propaganda, sino que sus sostenedores lo son por su propia iniciativa y voluntad. No es lógico que tan importante Institución no aumente sus aportes en beneficio de los ancianos desvalidos, le rogamos que nos remita un socio, y habrá logrado que en la próxima memoria sean dos mil el número de estos.

**SOCIEDADES GALLEGAS.** - Es muy importante el aporte de las Sociedades Gallegas, pero conviene consignar que por razones de índole reglamentaria faltan todavía muchas sociedades que no han aprobado su contribución. Es de esperar que en el transcurso del presente año, sean salvadas estas formalidades y que todas las Instituciones Gallegas contribuyan al sostenimiento de los ancianos.

**ESTATUTOS SOCIALES.** - Como ya se ha dicho en la memoria del ejercicio anterior, han sido aprobados por la Comisión Directiva y solo falta la aprobación de la Inspección General de Justicia para ordenar su impresión. Podemos afirmar que es cuestión de pocos días la obtención de la definitiva aprobación y como consecuencia su inmediata distribución a los socios y favorecidos.

**DONACIONES.** - Instituciones y particulares se han dignado hacer llegar a este Hogar sus donaciones, a veces importantes. No es necesario dar una nómina de donantes. La mayoría de los contribuyentes sobrepasan en muchos casos toda esperanza. El agradecimiento del Hogar Gallego es muy especial para aquéllos que, en los últimos momentos de su vida, tienen un recuerdo para sus ancianos.

**ANCIANOS INTERNADOS.** - Colmando la capacidad de nuestro edificio en Domselaar, disfrutan hoy del beneficio buen número de ancianos de ambos sexos. Todavía se puede albergar a algunos más, previas algunas obras de adaptación, pero esto no es lo suficiente y por ello nos vemos abocados a la construcción de un nuevo pabellón.

**PABELLON DE CAPACIDAD PARA CIEN CAMAS.** - Actualmente está en estudio, una nueva planta que será moderna y espaciosa, con habitaciones independientes y cuantos adelantos requieren las necesidades de los ancianos que diariamente solicitan en nuestra secretaría una cama para descansar y un lugar tranquilo donde redimirse de la lucha, la miseria y la enfermedad. Una vez más recordamos a Vd., la necesidad de que presente un nuevo asociado.

